

PERS

KONI Barru Tabuh Genderang Patriot Juara Di Porprov Sulsel

Muh. Ahkam Jayadi - PERS.CO.ID

Jun 19, 2022 - 19:19



Barru- Geliat Pelatda telah ditabuh genderangnya oleh Ketua KONI Barru sejak dua pekan lalu dan Cabor yang akan menjadi kontingen pada PorProv Sulsel telah memenuhi panggilan patriot olahraga demi kehormatan daerah.

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang menerima laporan perkembangan Pelatihan via WAG menyampaikan apresiasi dan meminta Cabor untuk menjaga konsistensi semangat serta terus meningkatkan kualitas Atlit, Ahad (19/6/2022).

"Alhamdulillah, semua Cabor terus bergerak bersama dan menjadwalkan pelatihannya, laporan perkembangan kegiatan yang dilakukan ini, semoga juga

dibuat terstruktur dalam administrasi terjadwal sebab masih ada waktu untuk mematangkan pelatihan termasuk try out, evaluasi berkelanjutan untuk melihat titik yang harus dibenahi terus diperlukan," sebut Thalib Kadir.

Dirinya juga berharap, agar Tim KONI yang ditunjuk untuk menjadi kordinator Pelatda Cabor dapat menggunakan wewenang mengawasi sekaligus membina dan membenahi demi menyempurnakan pelatihan yang masih sekira 15 Pekan ini.

"Nanti kita tugaskan (Pengurus KONI), turun dan hadir bersama-sama pengurus Cabor dan Pelatih, dalam meninjau, mengawasi serta melihat kemajuan proses pelatihan, tentu saja tiga kepala akan lebih baik dari hanya dua, apalagi even empat tahunan ini adalah tanggung jawab bersama, Kehormatan bersama," urai Thalib Kadir.

Meski demikian, Ketua KONI Barru tetap mengarahkan agar proses kepelatihan atlit dilaksanakan dengan rasa kebersamaan dan kekeluargaan, dirinya menyebut proses yang dinikmati akan membangun jiwa atlit lebih kuat dan tentunya dengan hasil yang sesuai harapan.

"Kita maksimalkan proses sesuai jadwal kepelatihan, tentunya rasa kebersamaan dan kekeluargaan diutamakan, khususnya membangun jiwa semua pelaku olahraga, utamanya atlit kita, jalani dengan "Sersan Susi", serius santai sukses, dan tuntas selesai," pungkasnya.

(Ahkam/Humas KONI Barru)